EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

JUEVES 2 DE MAYO DE 2013 | Año XXXVIII | Número 13.091 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



Alquilar el piso de la playa no será tan fácil

Los cambios normativos previstos pondrán coto al arrendamiento privado **Páginas 34 y 35**



El Bayern pasa por encima del Barcelona

Ausente Messi, el equipo de Heynckes golea en el Camp Nou (0-3) Páginas 53 a 55

SONDEO DE METROSCOPIA

El PP pierde la mayoría absoluta en el gran feudo de Madrid

El PSOE retrocede, gran subida de IU, y UPyD se convierte en árbitro

VICENTE G. OLAYA, Madrid

El vendaval de la crisis erosiona las expectativas electorales de los dos principales partidos, PP y PSOE, y da fuerzas a Izquierda Unida y UPyD. Un sondeo de Me-

Hollande y el italiano Letta se alían contra la austeridad

MIGUEL MORA, París

Italia y Francia escenificaron ayer su alianza para lograr que la UE apruebe medidas de estímulo y frene la austeridad. "No podemos tener una Europa en la que un país o dos van bien y los demás se hunden", dijo en París el primer ministro italiano, Enrico Letta, ante el presidente francés, François Hollande. Página 3

La violencia se traslada a la Asamblea de Venezuela

ALFREDO MEZA, Caracas

La violencia sacudió en la noche del martes la Asamblea de Venezuela cuando representantes oficialistas agredieron a diputados de la oposición, que protestaban porque se les había retirado la palabra. La trifulca acabó con 11 opositores heridos.

PÁGINA 9

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

troscopia para EL PAÍS muestra que, de celebrarse ahora elecciones en la Comunidad de Madrid, el PP perdería la mayoría absoluta en su principal bastión y obtendría el 35,2% de los votos, frente al 51,7% de 2011. Esto implica que de 72 escaños pasaría a 54, en un Parlamento de 129 diputados.

El PSOE también retrocedería. La encuesta muestra que descendería 6,1 puntos y se quedaría en el 20,1% del voto, es decir, 30 parlamentarios, seis menos que ahora. Sería el peor resultado socialista hasta la fecha en Madrid. IU, en cambio, casi duplicaría sus apoyos: de 16 escaños pasaría a 29 (del 9,6% de los sufragios al 18,9%). Asimismo, UPyD saltaría de 8 a 16 escaños.

Con estos resultados (PP, 54 escaños; PSOE, 30; IU, 29, y UPyD, 16) solo sería posible la formación de un Gobierno mediante coalición o apoyo parlamentario. En este contexto, UPyD aparece como árbitro, ya que ni PSOE e IU ni el PP logran mayoría absoluta. Las elecciones están previstas para 2015. PÁGINAS 12 y 13



Una manifestante de Madrid alude en una pancarta a los más de seis millones de parados./LUIS SEVILLANO

Los sindicatos exigen un pacto ante la "emergencia" del paro

Las protestas contra la política de ajustes prenden en Europa

Los 6,2 millones de parados llevaron a los sindicatos ayer, Primero de Mayo, a pedir un pacto contra el desempleo ante una "situación de emergencia nacional" que exige que Rajoy "convoque a la sociedad" para buscar soluciones. UGT y CC OO mostraron su disposición a presentar un plan de choque que impulse la actividad económica.

La oferta de las centrales llega dos días después de que el PSOE hiciera la suya. Ambas chocaron ayer con el rechazo del Partido Popular. "Las propuestas de pacto no deben significar la vuelta a políticas que nos arruinaron", advirtió el portavoz del PP Esteban González Pons. Las protestas contra la austeridad se extendieron ayer por el sur de Europa.

Páginas 24 a 26

Editorial en la **Página 30**



Beatriz, una vida entre el aborto o la muerte

La ultraconservadora ley de El Salvador aboca a la tragedia a una embarazada

MARÍA R. SAHUQUILLO, **Madrid**

Beatriz tiene 22 años y sufre un embarazo que amenaza su vida. Tiene lupus e insuficiencia renal grave y espera un hijo con anencefalia y una expectativa de supervivencia nula. Los médicos han aconsejado el aborto, pero en El Salvador, el país de Beatriz, ya de 20 semanas, está prohibido. Las mujeres que se someten a la intervención se enfrentan hasta a 50 años de cárcel y los médicos que la practican a 12. Beatriz ha pedido amparo al Tribunal Constitucional y aguarda a que el Gobierno permita una excepción. Otros países, como Irlanda, avanzan en ese sentido.

Páginas 38 y 39